
娛樂新聞A26

2019年4月17日（星期三）

20192019年年44月月1717日日（（星期三星期三））

2019年4月17日（星期三）■責任編輯：植毅儀 ■版面設計：黃力敬

香港文匯報訊（記者 李慶全）袁偉豪與楊明昨日出發往哥倫
比亞為無綫節目《打工捱世界lll》拍攝外景，二人女友張寶兒及
莊思明齊秘密來送機，卻被取笑是「賓賓」寶兒和「賓賓」Lisa。
是次行程共16天，袁偉豪與楊明被安排當礦工採綠寶石，袁偉豪

更試當足球評述員，楊明則於球場內賣雪糕，二人又會為獵頭公司於
街頭揀靚女訓練做模特兒，袁偉豪笑說：「這是全個行程最好的甜
頭！」楊明即裝出充滿期待表情說：「望靚人，會開心一點！」楊明帶

兩箱行李，他笑指由於要去熱帶雨林和山區，便帶
了兩個「雪櫃」出發，袁偉豪則空喼去入咖啡豆，
不過他臨行前打了防疫針出現發燒反應，楊明吃過
防瘧疾藥亦有頭暈作嘔。
提到女友張寶兒擔心治安問題，更擔心他踩「地
雷」，袁偉豪笑反問是否地上的「金」，所以他
希望有把手槍防身，會較安全，因監製喜歡帶他們
到原始的地方，又喜歡虐待藝人，不過他們都喜歡
被虐待。楊明表示了解過哥倫比亞治安已有改善，
袁偉豪笑他似想落地生根，楊明笑言可以去做燉
湯、蒸飯生意，因中菜在當地很吃香。而女友莊思
明提醒他不好太曳似擔心他會「曳曳」？莊思明表
示並非如此，只因上次男友跟袁偉豪在印度跑步，
被很多拖手的男人望，所以不想當地人對他們
發生興趣。

台上霆鋒指記得有朋友跟他講想
做歌手，但堅持了半年後，發

覺有問題就會放棄，而他自己亦是
以多重身份做生意，必須要懂得怎
樣去解決問題。
受訪時霆鋒表示大家創業應要揀
自己鍾意及可捱到的，因要瞓身去
做，否則容易半途而廢，一定要堅
持。問到他是否因為堅持行到這一
步？他謙稱自己仍在堅持中，因自
己有很多東西鍾意，所以要堅持。

推廣傳統中國美食
熱愛煮食的他又提到中國美食被

很多人忽略的，覺得除了正宗還要
進步，這是要大家一齊去推

介，他亦希望能將自己的品牌推廣
到全世界。被問到是否想推介叉燒
包及蝦餃等傳統美食？他笑說：
「希望出一分力傳承落去。」

煮飯給謝賢吃當慶功
談及之前他與吳彥祖、馮德倫及

李璨琛一班《特警新人類》演員擔
任金像獎頒獎嘉賓，他指當年拍戲
時自己十九歲， 笑言變了老人類，
很難得有一班志同道合的朋友，希
望可以在廿年後再合作。他又透露
陳木勝忙完《怒火》後就會手搞
部片。問到難得齊人會否減片酬？
他即笑說：「唔好將呢啲話
題帶出嚟。」他又

指活動後就要去剪髮，為陳木勝執
導的電影《怒火》開工。 說到父親
謝賢獲頒終身成就獎，他表示戥爸
爸開心，不會特別煮餐飯慶祝，但
會煮餐飯給對方吃。
楊受成表示給兒子80分，20

分是欠經驗，楊生說：「他
常常有問我意見，我都有
畀意見，例如我最大
優點是準時，但佢
有 時 會 遲
到。」

香港文匯報訊（記者李慶全）袁
詠儀昨晚穿性感透視裙亮相活動，
她坦言真空上陣，不過都有貼上
乳貼防走光，亦早兩日開始少吃
多餐減肚腩，但她則揶揄老公
張智霖中央肥胖身形似多啦A
夢：「好聲好氣講極都唔
聽，出去食飯又無自制能
力，又容易病，唯有踩他等
他減肥，最少都減 20
磅！」

城城爆愛囡貪靚
郭富城提到愛女即心

花怒放，他取笑女兒只
得歲半已很貪靚，會學
媽媽塗唇膏，拿粉盒撲
粉，更加有個小小手袋
仔！提到是否為將出世
的第二個小朋友而緊
張？他說：「我們下次再
分享！」

香港文匯報
訊（記者 梁靜
儀）汪明荃(阿姐)、
森美、蘇永康、楊千
嬅、張振朗及王梓軒等，
前晚到將軍澳電視城為遊戲節
目 《娛樂大家》錄影。一身
Pink Lady 打扮的阿姐，談到丈夫羅
家英的健康狀況，她表示對方出院後都
在家休息，自己就照顧他三餐，又和他去會
所散步。問到家英哥是否肯乖乖休息？沒有心
急工作？阿姐說：「佢都冇得心急，之前就係太
心急工作，我都有叫佢要多休息，因為個感染都幾犀
利，最重要係食嘢、運動同睡眠，但都想佢有正常社交
活動，成日留喺屋企都會悶，都有學生會來屋企探佢。」
阿姐又透露前列腺細胞檢查報告已出，沒什麼問題，現時健

康都ok，但之後要覆診。她指家英哥都有因為身體不適而推掉工作

作

，但相信下個月就可以復工。

鼓勵年輕人努力追夢霆鋒霆鋒提醒提醒
創業應選最喜歡項目創業應選最喜歡項目

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）謝霆鋒與百川匯主席兼英皇集團執行董事楊政龍昨日出席《香港國

際創客節2019》啟動禮暨創科論壇，台上霆鋒以英語分享創業經驗和心得外，亦鼓勵青年人努力追

逐夢想。英皇集團老闆楊受成亦有現身撐霆鋒和兒子楊政龍。

香港文匯報訊 玄學家李居明創作的新派粵劇《粵劇特朗普》
前晚在新光戲院完成尾場演出，四場的演出完美落幕，李居明表
示是次四場演出場場爆滿，問到會否加開場次時，他則指因新光
戲院的檔期爆滿，最快也要到明年才可重演。
在新光戲院擔任製作人七年的李居明，在過去撰寫過多個劇

本，而這次演出的迴響也是七年來最大，連外國傳媒都有留意是
次演出，令他感到十分開心。他更指《粵劇特朗普》吸引到很多
人留意和入場欣賞，令他很有滿足感，「因當中入場的有三分之
一為年輕觀眾，這也反映出年輕人關心中國近代史的政治人物，
通過粵劇形式帶出當中話題也可引起年輕人興趣。」
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■■霆鋒接受楊政龍
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香港文匯報訊（記者李慶全、植
毅儀）特首昨日公佈內地對香港電
影的放寬新措施，意味本港電影人
將有更多的創作空間及自由，郭富
城大讚很好，能夠令香港電影有更
多機會給內地觀眾欣賞，實在是好
事，對香港電影業是有更大的幫
助：「我祝福香港的電影同業繼續
團結和努力，不單讓香港電影給內
地欣賞到，而是給全世界欣賞
到！」

敖嘉年望放寬拍劇政策
近年在內地拍戲的敖嘉年對此覺

得好到不得了，因為以往香港的演
員包括製作人員去到內地工作，選
擇不多。除主要角色，其他3、4線
角色都未可參與，上去好難找機
會，除非你把身份轉為內地身份
證，所以聽到呢個消息非常開心。
對於可以參與金雞百花獎等內地電
影獎項，嘉年表示這是對香港電影
人一個鼓勵。因為暫時只放寬電影
方面政策，嘉年也希望未來中央可
放寬埋拍電視劇的政策，令更多香
港的演員及幕後人員受惠。
演員吳卓羲透過電話表示此舉對所

有演員都是好事，卓羲說：「一套電
視或是一套電影，不限5個人的時候，
就畀了好多香港的演員機會。因此，
對電影界同電視界，都有好處。」

內地放寬合拍片政策
郭富城冀港產片風行全球

■敖嘉年盼未來中央可放
寬埋拍電視劇的政策。

■吳卓羲
希望政策
帶給香港
的演員更
多機會。

■■談到內地放談到內地放
寬合拍片政寬合拍片政
策策，，城城認為城城認為
是好事是好事。。

香港文匯報訊（記者 植植）譚凱琪（Zoie）、劉穎鏇（Tiffa-
ny）、丁子朗、黃美棋等昨日到尖沙咀出席香水活動。譚凱琪和劉
穎鏇都表示很重視香氣，譚凱琪說：「扮靚之餘都要香噴噴，如果
嗰日噴咗香水，都會多咗人撩我傾偈。」問到對男士的體味是否
也很注意？Zoie表示如果男方有留意到自己，有去注重乾淨，做
晒所有嘢都解決唔到，都沒辦法，如果佢完全唔理就唔得，自己
覺得香味都幾重要，尤其初次約會，大家都會特別注重儀容。
熱愛運動的Tiffany怕有汗味，因此很注重香水，噴香水之後
整天都會覺得更有自信。Tiffany亦表示喜歡乾淨整潔的男士，
會對有噴適當古龍水的男士加分。

劉穎鏇劉穎鏇喜歡整潔男士喜歡整潔男士


